

100 años Gran Vía (primera parte).

Programa de televisión. Fecha de emisión: 24-09-2010

Duración: 17' 42''

Video homenaje sobre el centenario de la Gran Vía madrileña que este año se celebra este año 2010. Un motivo más que suficiente para dar a conocer la historia social, política, cultural y arquitectónica de esta emblemática avenida.

Entre 1910 y 1952 y a lo largo de un kilómetro y medio, la nueva avenida se va forjando su propia personalidad. Tres fueron los tramos, tres los momentos históricos y políticos, que fueron determinando ese carácter tan peculiar de la Gran Vía. En este primer programa se va a analizar el primer tramo que llegaba hasta la Red de San Luis, y la construcción del segundo tramo hasta la Plaza de Callao en los años 20.

Intervienen:

Edward Baker, autor del libro "Madrid Cosmopolita. La Gran Vía, 1910-1936";

Jesús López Díaz, Profesor del Dpto. Historia del Arte, UNED;

Antonio Fernández Fernández, Profesor de Geografía e Historia, UNED;

Francisco Serrano, Director de la Fundación Telefónica.

Producción y realización: CEMAV
